



令和元年 7月3日 二条保育園発行

府内でも警報レベルの手足口病ですが、先月はつくし組、ことり組でほぼ全員と言っていいほどの子どもが罹患しました。発疹が出てくる前に高熱が出るといった子どもが多かったようです。重症化はしていませんが、花組でもちらほらあるので気にかけていきます。

園庭の花壇の草花に勢いがついてきました。去年に思い切った剪定をした二条のシンボルツリーとっていいほどのヤマモモにもささやかですが実がついて、舌鼓をうっています。他にもいろいろ種をまいています。どんな花を咲かせてくれるか楽しみです。

### 行事予定

- 5日(金) 笹持ち帰り
- 9日(火) 月宿泊保育
- 10日(水) 月宿泊保育  
全園児健康診断
- 17日(水) おたんじょう会
- 23日(火) 月雪組 真野浜行き  
…おにぎりお願いします



さて、毎年お願いしていますプール遊び時の髪型についてですが、短くしてください。クラスで入水後の髪の毛を拭くことに時間がかかります。保育士が拭いていますが、短いとサッと乾き、長い髪が肩にかかって冷えるということがありません。長い髪ですと一人ずつにそれだけ時間をかけることになり、他児も待つこととなります。その時間を安全確認に使わせてください。長い髪に憧れる、かわいいと思われる気持ちはわからないではないのですが、もう少し大きくなって自分で拭いたり、くくったりできるようになってからお願いします。プール遊びが事故なく子どもたちにとっても充実した時間になるように、職員も安全面に最大の注意を払います。目も、気も注いでいきますので、ぜひ、ご協力をお願いします。

上記は毎年お願いしている内容ですが、今年度も毎年と同様にこの暑い時期、子どもたちの楽しみにしているプールを開きたいのですが、プールでの子どもの死亡事故、近々では大津市の散歩中の園児の死亡事故と子どもの安全に関する内容で、園では以前からいろいろな手立ては打っているのですが、行政からの指導が厳しくなっています。そのため、プール遊び自体を取りやめる保育園も増えていると聞いています。園児の安全を守るためにも、重ねてお願いします。

